



Participantes: Directivos U.E Jean Piaget
Redacción: Lic. Elvira Jiménez de Cardozo

Dirección: Dr. Yesid A Jiménez Silva
Edición: Lic. María Fernanda Ortiz Sánchez

Principales actividades del mes de junio

- **Semana de verificaciones cognitivas: 3 al 6 de junio.**
- **Semana de exámenes de recuperaciones: 9 al 13 de junio.**
- **Día del estudiante: 13 de junio. Salida pedagógica parque de los niños y niñas**
- **Inicio de vacaciones: 16 de junio.**

Querida comunidad piagetiana, reciban un cordial saludo.

Este mes celebramos una fecha especial como es el día del campesino, en esta fecha se reconoce el trabajo de los campesinos y campesinas, quienes desempeñan un papel fundamental en la economía rural y en la preservación de saberes y tradiciones culturales de nuestro país.

El 5 de junio celebramos el día del medio ambiente, cuyo lema este año es "Poner fin a la contaminación por plásticos". Este es uno de los problemas más críticos de nuestra era; se estima que se producen más de 430 millones de toneladas de plástico al año, y gran parte de este material es de un solo uso, terminando en ríos, océanos y suelos, afectando ecosistemas enteros.

En nuestro colegio estamos trabajando por el medio ambiente con diferentes actividades como: recolección de tapas plásticas y otros materiales reciclables, charlas sobre manejo

de residuos, alianza con la empresa Ciudad Limpia y con el centro comercial Plaza de las Américas. Todo lo anterior para inculcar en la comunidad piagetiana el cuidado que debemos tener con nuestro planeta.

Otra fecha muy importante es el 15 de junio, ya que se celebra el día del padre, conmemoración que tiene un profundo significado cultural y emocional, porque destaca el papel del padre, abuelos, tíos y otras figuras paternas en la vida de las personas.

Hoy y siempre recordaré a mi padre quien fue ejemplo de vida, de solidaridad, de responsabilidad y de un sin número de cualidades y dones que lo hicieron ser una persona excepcional. Gracias por haberme dado la vida.

No puedo dejar pasar una gran fecha como es la celebración del día del estudiante piagetiano, ya que nuestros niños y niñas son el corazón de este colegio. Para nosotros, Ustedes representan una nueva oportunidad para desarrollarse y avanzar hacia la realización de sus objetivos.

Por último, les recuerdo que llegamos al mes de junio, o sea, al 50% del año escolar. Ya se termina el segundo período académico. A los estudiantes que tuvieron un excelente resultado académico los felicito y a los que no fue así, los invito a reflexionar y a que aprovechen la oportunidad que Dios y sus padres les dieron para que tengan un futuro exitoso.

Participantes: Directivos U.E Jean Piaget
Redacción: Lic. Elvira Jiménez de Cardozo

Dirección: Dr. Yesid A Jiménez Silva
Edición: Lic. María Fernanda Ortiz Sánchez

Les deseo felices vacaciones.

ADELANTE PIAGETIANOS. QUE DIOS LOS BENDIGA. Con cariño,

Yesid Arturo Jiménez Silva

Rector

Cognitivas Jean Piaget

La evaluación en el contexto escolar es una herramienta fundamental para medir el aprendizaje de los estudiantes, pero también va mucho más allá de asignar una nota. Es un proceso que permite identificar fortalezas, detectar dificultades y orientar el camino hacia una educación más efectiva y personalizada.

Existen diferentes tipos de evaluación: diagnóstica, formativa y sumativa. La evaluación diagnóstica se aplica al inicio de un proceso para conocer el nivel de los estudiantes; la formativa se utiliza durante el aprendizaje, permitiendo realizar ajustes y mejorar continuamente; y la sumativa se lleva a cabo al final de un período para valorar los resultados alcanzados. Todas son importantes y cumplen funciones complementarias.

Una buena evaluación no solo mide conocimientos, sino también habilidades, actitudes y capacidades de análisis, creatividad y trabajo en equipo. Cuando se aplica con criterio justo y claro, se convierte en

una oportunidad de crecimiento tanto para estudiantes como para docentes.

En definitiva, evaluar no solo es calificar: es acompañar, guiar y motivar. Al centrarse en el proceso y no solo en el resultado, la evaluación se transforma en una aliada del aprendizaje y no en un simple juicio final con los demás.

Mariana Tunjano.

Estudiante 11°B



¿Para qué sirven las recuperaciones y qué beneficios tienen?

As recuperaciones son una oportunidad extra que da el colegio para que los estudiantes puedan mejorar sus notas si no les fue bien en alguna materia. Es una segunda chance para demostrar lo que aprendieron.



Participantes: Directivos U.E Jean Piaget
Redacción: Lic. Elvira Jiménez de Cardozo

Dirección: Dr. Yesid A Jiménez Silva
Edición: Lic. María Fernanda Ortiz Sánchez

En la Unidad Educativa Jean Piaget, se hacen con el objetivo de ayudar a los estudiantes a seguir adelante, aprender mejor y no quedarse atrás.

Las recuperaciones sirven para:

1. Aprender mejor: A veces no entendemos bien un tema en el momento, y con la recuperación podemos repasarlo y entenderlo con más calma.
2. Tener otra oportunidad: Si un estudiante no pasó una materia, puede demostrar en la recuperación que sí sabe y merece aprobar.
3. Evitar repetir el año: Si se aprovecha bien la recuperación, se puede pasar de curso sin tener que repetir.
4. Ser más responsables: Nos enseña que los errores se pueden corregir si nos esforzamos.
5. Seguir estudiando: Ayudan a que los estudiantes no abandonen la escuela por tener malas notas.

Las recuperaciones tienen muchas ventajas:

- Mejores notas: Los estudiantes pueden subir su promedio y sentirse más seguros.
- Más confianza: Al ver que sí pueden mejorar, los estudiantes se motivan a seguir aprendiendo.
- Menos presión: Saber que hay una segunda oportunidad baja el estrés y la ansiedad.
- Ayuda de los profesores: Muchas veces los docentes explican otra vez o dan

materiales para que el estudiante entienda mejor.

- Todos tienen una oportunidad: No importa si al principio costó, todos pueden salir adelante si se esfuerzan.

Las recuperaciones en la Unidad Educativa Jean Piaget son una gran ayuda para los estudiantes. No son un castigo, sino una forma de aprender más, mejorar y demostrar que sí se puede. Aprovecharlas bien puede marcar la diferencia para terminar el año con éxito.

Juliana Villamil Romero.

Estudiante 11°B

Día del Estudiante

En varios países se celebra el Día del estudiante para rendir homenaje a los estudiantes caídos durante protestas estudiantiles.

En Colombia se realiza los días 8 y 9 de junio; en nuestro colegio, siempre en una fecha cercana a estos dos días; y el presente año, tendrá lugar el viernes 13 de junio, coincidiendo con el último día lectivo del primer semestre. Felicitaciones a todos los estudiantes piagetianos, les deseamos mucha alegría y entusiasmo en sus actividades escolares; que disfruten y aprovechen cada oportunidad para crecer en su formación integral.

Vacaciones

Las vacaciones son un período de tiempo en el que las personas suspenden sus actividades regulares como el trabajo o

Participantes: Directivos U.E Jean Piaget
Redacción: Lic. Elvira Jiménez de Cardozo

Dirección: Dr. Yesid A Jiménez Silva
Edición: Lic. María Fernanda Ortiz Sánchez

los estudios, para descansar, viajar, recrearse o dedicarse a otras actividades de su elección; pueden ser períodos de descanso escolar o laboral concedido por el empleador.

Las vacaciones son importantes para el bienestar físico y mental. Contribuyen a que las personas puedan desconectarse del estrés diario, reducir la fatiga y recargar energía. La duración de las vacaciones puede variar desde unos pocos días hasta unas semanas dependiendo de las regulaciones escolares y laborales, lo mismo que las preferencias personales.

Johan Zipa.
Estudiante 9°B



Las emociones: el lenguaje del alma.

Las emociones son respuestas psicofisiológicas que experimentamos ante diferentes estímulos o situaciones. Son una parte esencial de la vida humana, ya que influyen en nuestra forma de pensar, actuar y relacionarnos con los demás. Desde la alegría que sentimos al alcanzar una meta, hasta la tristeza que nos embarga ante una

pérdida, las emociones nos ayudan a interpretar el mundo que nos rodea y a adaptarnos a él.

Existen seis emociones básicas: alegría, tristeza, miedo, ira, sorpresa y asco. Estas son universales, lo que significa que todas las personas, sin importar su cultura o entorno, las experimentan de manera similar. A partir de estas emociones primarias, se pueden generar combinaciones más complejas, como la nostalgia, la culpa o el orgullo.

Entender nuestras emociones y aprender a gestionarlas es clave para el bienestar personal. La inteligencia emocional, que incluye habilidades como la empatía, el autocontrol y la conciencia emocional, nos permite tomar mejores decisiones, mejorar nuestras relaciones y afrontar los desafíos con mayor resiliencia.

En resumen, las emociones no son debilidades, sino señales valiosas sobre lo que ocurre dentro y fuera de nosotros. Escucharlas y comprenderlas nos conecta con nuestra humanidad y nos guía hacia una vida más equilibrada.

Sara Ariza.
Estudiantes 11°B

Rosarios del mes de la virgen

El rosario es una oración tradicional de la iglesia católica que se reza para rendir homenaje a la Virgen María. Esta práctica espiritual está compuesta por una serie de misterios que invitan a la meditación

Participantes: Directivos U.E Jean Piaget
Redacción: Lic. Elvira Jiménez de Cardozo

Dirección: Dr. Yesid A Jiménez Silva
Edición: Lic. María Fernanda Ortiz Sánchez

sobre momentos clave en la vida de Jesús y de María. Originalmente, el rosario constaba de quince misterios, divididos en tres grupos: gozosos, dolorosos y gloriosos.

Durante la semana santa, los fieles católicos suelen rezar especialmente los misterios dolorosos, los cuales conmemoran los sufrimientos de Jesús durante su pasión y muerte. Esta forma de oración permite profundizar en el sentido del sacrificio de Cristo y acompañar espiritualmente a la Virgen María en su dolor.

El rezo del rosario en este tiempo litúrgico adquiere un significado particular, ya que ayuda a los creyentes a prepararse interiormente para vivir con mayor devoción los días santos, recordando con fe y recogimiento los momentos más intensos de la redención cristiana.

Desde la agonía de Jesús en el huerto de Getsemaní, hasta su crucifixión y muerte en el Monte Calvario.

El rosario es una práctica de piedad popular profundamente enraizada en la tradición de la iglesia católica. Su rezo representa una forma de veneración a la Virgen María figura central en la vida de Jesús y testigo de los momentos más dolorosos de su pasión, muerte y resurrección.

Hannah Garzón prieto

Estudiante 11°A

